

森下さち子ニュース

市議団ホームページ <http://jcpwkym.sakura.ne.jp/>
Eメール jcpwkym@apricot.ocn.ne.jp
ブログ <http://sachikogo.exblog.jp/>

日本共産党

Japanese Communist Party

和歌山市議員団

TEL (435) 1113

FAX (421) 4181

2015年2月号



2015年も

がんばります!

2月定例会市議会は2月23日より開会される予定です。2014年度の最終補正予算とともに、2015年度予算を決める議会でもあります。

夏の市長選挙で尾花市長が決まりましたが、初めて本格的に組む予算で、どのような内容になるのが注目されます。

市民のみなさんのくらし第1にと、切実なご要望、ご意見を引き続き市政に反映させるようがんばります。

政党助成金の廃止を!

政党助成金制度ができて今年で20年。毎年320億円もの税金

が日本共産党以外の政党に分け取りされてきました。これまでの総額は6311億円のぼりります。



そもそも、「思想・信条の自由」という点でも「政党支持の自由」という点でも全く道理に合わない制度と言えます。これまで政党助成金を受け取った政党は43党、そのうち消滅した政党は33党に及んでいます。

政党の離合集散を生み、政党・政治家の金銭感覚を麻痺させ、政治腐敗を加速させる政党助成金は直ちに廃止するべきではないでしょうか。

2月は1年の中で最も寒い月と言えるでしょうか。この原稿を書いている今はインフルエンザのピークを迎えているとか。ノロウイルスもあなどれません。手洗いを励行し、寒くても体を動かせるといいですね。また、首、手首、足首など首のつくところは温めるとよいそうです。



2月定例会市議会は23日から始まる予定です。尾花市長になって初めて本格的に組まれる予算、そして、今期、4年間の総仕上げともなる定例会市議会。6人で力を合わせて代表質問や一般質問、常任委員会の審議に臨みます。

お知らせ

2月22日(日)
10:00~ 市民会館
「障害児者家族のつながりを広める文化祭」
(模擬店・ステージ・交流他、参加協力券300円)

3月7日(土)
午後~ 中央コミセン
「子どもの医療費は無料に」シンポジウム

3月8日(日)
10:00~
和歌山城西の丸広場
「福島を忘れない! 原発ゼロ集会」

日本共産党

かとうなおと 加藤直人 です



1月に入って組合・団体のみなさんの新春の集いに招待されました。議員の予定候補者にならないとこんな体験はできません。国労のみなさん、1万5千円の賃上げと人減らし方針との闘い、JAL日航不当解雇闘争への連帯、春闘を国民の課題として闘う、意気高く暖かな団結旗開きでした。JRが長らく新規採用をしなかったため、30~40歳代の労働者が少なく、次世代継承ができにくいお話がありました。民主商工会の集いで

では異業種のみなさんの底抜けに明るい交流会で、和歌山は全国でも小規模事業所の比率が高い県で経営も厳しいからこそ大いに会員拡大を進めるんだと目標を掲げた会でした。両会とも働く人が孤立しないよう仲間づくりと連帯を大事にしていることがひしひしと伝わってきました。私にとって働く人たちの大きな連帯を作っているみなさんとの出会いは新鮮で清々しいものでした。



市長へ要望する署名に取り組んでいきます。本来なら国がこの制度を保障し、どこの市町村へ行っても同じ制度が使えることが望まれます。しかし、現状は自治体によって、使える年齢が異なっています。和歌山市の場合、通院は小学校入学前まで、若年世代の収入がどんどん減っている中、医療費の負担は大きく、受診をためらうと言います。軽い段階で受診することは、医療費を少なくすることにもつながります。お金の心配をせずにお医

《子どもの医療費助成制度》 中学校卒業まで通院まで無料に！ 署名にご協力ください

者さんへかかれることは、子育てする上でも大きな安心です。子育て真最中の方はもちろん、これからという方、もう終わったという方もこれからの世代のために多くの方からのご協力をお願いします。

子どもが必要な医療が受けられるように。負担が大きくて、子どもが熱を出しても受診するのをためらってしまう。和歌山市でも、お金の心配をせずに安心して病院に行けるようにしたい。



子どもの医療費助成制度の拡充をめざす連絡会わかやま

〒640-8157 和歌山市八番丁11 日本生命和歌山八番ビル8F
和歌山県保険医協会内
TEL 073-436-3766 FAX 073-436-4827



1/31、JR和歌山駅前で行った市議団の署名活動

朝の日前宮前… 「おはよう」のあいさつとともに 政策を訴えています

1月6日から月曜日～金曜日の朝、7:40～8:40の1時間に日前宮前で朝立ちをしています。

朝のあいさつとともに政策について訴えていると、車から手を振ってくれる方、自転車で会釈してくれる方、多くの方の激励を肌で感じます。

4月のいっせい地方選挙まで、精一杯思いを伝えたいと思っています。



特定健診に行つてきました。特定健診だけでは不十分だからと、看護師さんが勧めてくれた「人間ドック」式のオプションを加えて受けました。

何が違うかというところ、骨密度、腹部エコー、首の血管で動脈硬化をみるエコー、胃カメラに加えて血液検査の項目が格段に増えてお得だということでした。胃カメラは毎年、しんどい思いをするので気が重いのですが、年に1回のこ

とだからと自分に言い聞かせて受けるようにしています。血液検査の結果はこれから郵送されてくるので、少し待たねばなりません。心電図、腹部・動脈のエコー、胃カメラ、骨密度、肺のレントゲン、いずれも問題ないとお墨付きを頂きました。

12月議会の際、議員提案で可決された「健康づくり条例」と「健康都市宣言」を自ら実践したいと思っています。



編集後記

1月号でご紹介した宮尾節子さんの詩…編集時に最後の部分が抜け落ちました。お詫びするとともに再度全文を掲載させていただきます。(M)

明日、戦争が始まる

宮尾節子

まいにち満員電車に乗って人を人とも思わなくなつた

インターネットの掲示板のカキコミで

心を心とも思わなくなつた

虐待死や

自殺のひんぱつに命を命とも思わなくなつた

じゅんぴはばつちりだ

戦争を戦争と

思わなくなるためにいよいよ

明日戦争が始まる